



# きりんぐみだより

3月

2022年3月1日 保土ヶ谷保育園  
きりん組担任

## < 最近の子どもたちの様子 >

2月は、休園が多くなかなかクラスのみんなが揃わず、きりん組になってから一番淋しい1ヶ月となってしまいました。でも…お休みしている日が多かった分、久しぶりに会える友だちとの時間を心から喜び今まで以上に仲良くそしてはしゃいでいるように見えました。担任にも「抱っこして～」と甘えてきてくれたり、一度話したら止まらなくなる程休み中の話しを我も我もとたくさん話して聞かせてくれました。

おひなさま制作では、3名登園した日に3つの見本を作ってもらい、その見本を見ながら担任は何も説明をしないで自由に作ることにしました。目や口も作る子、描く子、そして見本にはないものを作る子もいて、すごい!!と感心し感動の担任でした。もうこれなら小学校へ行っても心配ないな…とあらためて思いました。

## < 1年を振り返って >

早いもので「きりんぐみだより」も最後になりました。4月にきりん組での生活が始まってから長いようで短かった1年間。子どもたちは心も身体も大きくなりましたね。様々な行事を経験し、どの行事でも「さすが年長さん!!」という姿を見せてくれて、私たち大人に沢山の感動をくれました。

日々の生活を通して、一人ひとりの成長をあらゆる場面で見る事が出来ました。友だちを思いやる気持ちや協力すること、助け合うこと、挑戦すること等たくさんのお話を学び、きりん組みんなでがんばってきました。また、1年を通して子どもたちが中心となってやりたいこと興味のあることを行い楽しんできました。私も子どもたちの発想や発見から沢山のことを学ばせてもらい、とても勉強になりました。保護者の皆様には、様々な面でご協力して頂きクラス運営を行うことができたことに感謝しています。本当にありがとうございました。卒園まで残り1ヶ月。淋しさが日に日に強くなりますが、最後まできりん組の良さを引き出しながら過ごしていきたいと思えます。



## < 今月の活動 >

- 卒園制作でカレンダーを作ります。どんなカレンダーができるか楽しみです。
- 卒園式に向けての活動も増えますが、それだけではなく思い出の場所に遊びに行くなど楽しい事をしていきたいです。



## < お知らせ >

- 3月11日（金）は保土ヶ谷保育園に卒園遠足に行きます。詳細は別紙をご覧ください。
- 3月19日（土）に卒園式があります。また卒園式後の生活に関しても別紙をご覧ください。

## < 今月の歌 >

- 新しい明日へ
- キラリキラリ
- ドキドキドン1年生
- うれしいひなまつり